
平成 27年 。第 1回理事会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期 日 平成 27年 2月 21日 13.30～15.40

(2)会議の場所 北本市文化センター 第 3研修室

(3)出席及び欠席者の氏名 欠席者 0久喜市新井英昭、羽生市恩田

喜之、狭山市河本守、上尾市中止清

寄居町三志奈敏輝

(→ 会議に付した事件及び議事の経過 事件は別紙資料、議事の経過は別記

会議に付した事件及び議事の経過

司会 0開会の言葉 司会 ,小島冨1理事長、開会の辞・斉本副理事長

会長あいさつ 鈴木会長・三寒四温の季節です。会員の皆さんもエンドレスに元気に

やつている。グラウンド・ゴルフは健康づくり運動とマッチしている。今会

議では選考委員会の報告や総会へ向けた議案の審議が予定されて

いる。

理事会成立宣言 理事出席者 18名 、欠席 5名の参加で成立宣言

議  長 黒澤理事長

書記の指名 事務局 奥村登美子

議事録署名人の選任 樋口鉄雄(皆野輔 理事・佐藤正昭飯 戸わ 理事

○会議録署名理事の指名

議長・会議録務 理事を指名いたします。本理事会の会議録署名理事は、規約第 17条 3項の規

定により、私よりご指名申し上げます。 樋日理事、佐藤理事を指名いたします。

○配布資料の朧

議長・本国の資料は、「定例理事会」資料です。

○諸般の報告CPJli紙 )

会長・前理事会から今回までの諸事業について報告をする。概要は資料参照。

○協会に対する一般質問

議長・五十嵐理事から一般質問の通告がありますのでこれを許可いたします。

五十嵐・秋季大会に行われた「お楽しみ賞」の景品に関して、女性が頂いた景品(女性の裸身機

いたぐい飲み)に配慮が無いのではないか。封函したセロテープЪ古いものだ。配慮した品物に

してほしい。

会長・主催地の協力も有り、一定の予算組の中で記念品の配布を実施している。品物は、釜屋酒

造から提供されたものであり、出来るだけ大勢の人に渡し'Gヽる。

五十嵐・納得せざるを得ないが、男女への配慮、テープは古い。



並木副会長・会社とは協賛関係を結んでいる。会費ではない提供品だ、テープは古いというが、協

賛会社の好意で行つている。男女別には配慮する必要があるが、喜んでもらえればよい。

五十嵐・配慮をお願いする。

議長・以上で一般質問を終了します。議事日程により議事を進めます。

会議に付した事件及び議事

1協簿 について

議長・第 1号議案「正n~ll会長選考について」を議題とします。この件に関しては理事会が選考委員

を選任曜 考委員会が設置されておりま丸 選考委員長の報告を頂きます。

三谷選考委員長0選考委員会は、2月 2日 、2月 13日 、2月 21日 と三回開催しましたのでその結果

を報告します。まず、①選考委員、選考委員長については、選考委員の石井健治氏が会長候

補に推薦されたので、規程第4条5項の規定により委員を退任、理事長黒澤健一氏と交代りに

②選考委員長は、委員の互選により三谷良明に決定し,電

つぎに、会長候補に推薦されたのは、鈴木敏男(草加市)並本秀夫(加須市)石井健治篠 谷

市)の三名であり、三氏の意向をそれぞれ確認したところ「ともに強い意志をもつて県協会発展の

ために尽力したい」と決意を示された。委員会としては三氏を対象に無記名投票により、選挙を

行うことと決定し亀 投票について、得票数が過半数に達しなかつた場合は、上位二名による再

投票を行うことも決めれ

a~ll会長候補については、石井紀男Oll越市)小り:1清(上尾市)藤井範子憔 谷市)小原孝(杉戸

町)の四名が推薦された。四名は、識見、現在までの実績、課題に取り組む姿勢等考慮して推

薦します。残り1名 については、会長選挙の結果援 けて選考委員会を開き、推薦する。報告し

ます。

野川・副会長1名は、会長選挙の結果を受けて選考委員会を開き決定していくとしているが、会長

候補日敗れたら副会長というのはおかし 。ヽ

議長・指摘は解る。委員長報告の「会長選挙の結果を受けて」はHlj除して選考委員会を開き決定

とする。

野川。会長選挙に落ちたら副会長に戻るというのは協会に対する責任がない。各候補者の会長選

に対する決意をお聞きしたい。

鈴木候補・会長選の決意をしており、落選したら副会長はあり得ません。

並木候補・会長の会長選に対する決意と同じです。

石井候補・協会に対する25年 FHlの総決算と考えており、役職に戻ることはありません。

議長・以上が会長選挙しか考えていないという三名の意思表明で有り、尊重します。理事会に欠

席した五名の扱いと、その内委任による投票の意思表示二名の扱いについて諮ります。

議長・投票はあくまで理事会に出席している理事が行うものと考えております。理事会を欠席したも

の、欠席で委任したものの披いについては、出席していないので、なしヽ のとして進めます。



(異議なし承講

野川・理事の石井健治氏は会長候補に推薦されており、彼が投票に加わるのは公平を欠くのでは

ないか。投票にカロわるべきではない。

こじま・理事として投票できる。

森田・理事の投票となっており当然投票権はある。

議長・石井健治氏は選考委員会から推薦しており、規約上の理事になつており投票権はあります

が、念のため投票により理事の意思を確認します。投票用紙を配布してください。

(事務局は投票用紙の配布。投票方法の確認・投票権有は○投票権無しは X)

議長・投票漏れはありませんか(なしとの声)、 開票を命じます。投票立会人には、小嶋理事、斉本

理事を指名します。

事務局の報告・投票権がある。11票。投票権がない。7票。

議長・石井健治理事の投票権が確認されました。

議長・理事会に欠席し委任による投票の意思表示二名の扱いについて諮ります。この件に関して

は、先ほどのとおり、18名 の出席理事の投票とします。投票用紙を配布してください。

(事務局は投票用紙の配布・投票方法は無記名投票の確認)

議長・投票漏れはありませんか(なしとの声)、 開票を命じます。投票立会人には、先ほどと同じく、

小嶋理事、斉木理事を指名します。

事務局の報告・石井健治9票、鈴木敏男5票、並木秀夫4票です。

議長・投票の結果石井健治氏が9票を獲得しました。出席理事は18名 ですから9票は過半数であ

ります。よって石井健治氏を、理事会が推薦する会長候補に決定しました。

議長。ここで暫時体憩します。(14.35～ 14.50)

議長・休憩黎 いて再開します。次に8~ll会長1名の選任を行います。直ちに選考委員会を開催し

ます。暫時休憩します。

森田・休憩中に4回 目の選考委員会を開きました。その結果、三谷良明氏が副会長候補者に推薦

されましたので、規程第4条5項の規定により三谷委員が退任、副理事長の小嶋氏と選考委員

の交代をします。再度5回 目の選考委員会を開きます。

議長。ここで暫時休憩します。

議長・体憩を解いて再開します。副会長1名 の選任を行います。直ちに選考委員会の報告を求め

ます。

森田。選考委員会の結果を報告します。選考委員長の役員候補辞退により互選の結果、選考委

員長に森田が就任しました。その後、副会長候補に三谷良明(春 日部市)氏を全員一致で推薦

することを決定しましたので報告いたします。

議長・総会には、理事会として会長候補石井健治鰈 谷市)、 副会長候補に石井紀男011越市)だ りヽIl

清(上尾市)藤井範子熊 谷市)イ 原ヽ孝(杉戸町)三谷良明(春 日部前 氏を推薦することに決しまし

た。

議長・続いて、第 2号議案「平成27年度事業計画について」を議題とします。



説明e平成27年度事業計画の概要と(1)事業計画について及びω後援大会について説明

議長・前理事会で協議事項の補充説明です。ご異議ございませんか

(全員異議なけ

議長・第 3号議案「平成27年度事業計画運営」について を議題とします。

説明。第 3号議案「平成27年度事業計画運営」の(1)平成27年度定例大会割当について、ω平成

27年度二次募集について、紛第5回選手権大会出場資格について、t4)平成 27度国民大会出

場基準について、(5)平成27年度最優秀賞、優秀賞表彰基準について③埼玉県グラウンド・ゴ

ルフ協会祭り大会開催要項について、説明をする。

議長・質疑が無いようですので、ご異議ポ いませんか

(全員異議なじ

議長・第 4号議案 平成 26度埼玉県グラウンド・ゴルフ協会功労表彰について

説明・第 4号議案 平成 26度埼玉県グラウンド・ゴルフ協会功労表彰についての(1))功労表彰者

申請について0)平成26年度表彰について(3)選考委員について説明をする。なを、選考委員

会は、正副会長、吉村監事、石井事務局長の7名 で発足したことの報告があつた。

議長・表彰者の選考及び報告については、さつそく進めて頂く事としたい。

議長・質疑が無いようですので、ご異議ございませんか

(全員異議なり

議長0第 5号議案 埼玉県グラウンド・ゴルフ協会上級指導者講習会。研修大会及び日本グラウン

ド・ゴルフ3級普及指導員認定講習会開催についてを議題とします。

説明・第 5号議案 埼玉県グラウンド・ゴルフ協会上級指導者講習会・研修大会及び日本グラウン

ド・ゴルフ3級普及指導員認定講習会開催について(1)募集要項について(2)開催要項について

を説明する。

議長・質疑が無いようですので、ご異議ございませんか

(全員異議なLl

議長。第 6号議案 埼玉県グラウンド・ゴルフ協会派遣及び日本協会主催事業について

説明。第 6号議案 埼玉県グラウンド・ゴルア協会派遣及び日本協会主催事業について(1)平成 27

年度派遣事業について(2)平成28年度派遣について〇全国レデイス大会募集についてを説明

する。

岩楯総務委員長・国民体育大会への派遣に関しては大会のポイントを揃える事と、7大会ポイント

制で実施する。

議長・質疑が無いようですので、ご異議ございませんか

(全員異議なり

2報告事項について

議長・報告事項の説明を求めます。

報告・1,平成26年度総会及び表彰祝賀会開催について は4月 25日 にソニックシティで開催し、

祝賀会は東天紅と交渉中の報告。2.平成27年度会員募集については、三井lT委員長から協



力要請の報告があつれ

議長・以上で定鶴会に提出のあつた議案

…

了とします。

平成 27年 2夕121日

会議録は適正であります。

署名人 皆野町  樋国 鉄雄   印

署名人 坂戸市  佐藤 正昭   印


